



## Innova debate sobre el estado de la ciencia

### JORNADAS

:: **WORD.** La asociación de Investigadores No Valorados de Salamanca (Innova) organiza a partir de hoy unas jornadas para debatir el estado de la Ciencia y la investigación en el salón de actos de la Facultad de Geografía e Historia de la Universidad de Salamanca. «Establecer una profunda reflexión tras los cuatro años de legislatura en la que se ha visto muy dañado el ámbito cientí-

fico del país», según la asociación, es el objetivo de estas jornadas que se desarrollarán los días 6, 11 y 18.

Las sesiones, que se centrarán en la situación actual de la investigación en Castilla y León, estarán divididas en 'Los retos de la política ante la ciencia y la investigación'; 'Universidad y sociedad: pasado, presente y futuro' y 'Trabajar en la universidad: precariedad y perspectivas para los jóvenes investigadores', en la que estarán presentes los sindicatos. Innova Salamanca es una asociación de carácter cultural de la Usal, fundada en 1999.